
Ausschussmitglied  

 
Herr Ummenhofer fragt nach, ob auf Seiten der Verwaltung eine Liste oder sogar 

eine Karte vorhanden ist, in der die Ausgleichsflächen aufgeführt und verzeichnet 
sind. 
 

Antwort der Verwaltung: 
 

Laut der Verwaltung sind die Ausgleichsflächen voraussichtlich derzeit in 
mehreren Karten, nicht in einer gesamten, abgebildet. Die Verwaltung will 
prüfen, ob ggf. doch eine Gesamtdarstellung existiert. 

 
 

 
 


